

# WEGE ZUM MITEINANDER

## GOLDHAUBENGRUPPE WELS

### DIE WEIBLICHE KOPFBEDECKUNG AUSSTELLUNG UND PRÄSENTATION – WELS VERBINDET



Am 29. April 2017 lud die Goldhaubengruppe Wels im Zuge des Monats für Respekt und Toleranz – ein Veranstaltungsmonat der Stadt Wels – zu einer besonderen Veranstaltung ein. Gemeinsam mit „Wohnen im Dialog – Volkshilfe Flüchtlings- und MigrantInnenbetreuung GmbH“ wurde ein Konzept ausgearbeitet, die weibliche Kopfbedeckung zu thematisieren und die Goldhaube in einen zeitgenössischen Kontext zu stellen.

#### Zur Veranstaltung

Die Goldhaubengruppe Wels lud zum „Tag der offenen Tür“ mit der Möglichkeit zur Anprobe von Festtagskleidern, Dirndl, Accessoires, Schultertüchern, gehäkelten Handschuhen und bestickten Taschen ein. Es wurde, vom Trachtenstrohhut bis hin zum kleinsten Hut, eine Ausstellung rund um das Thema Goldhaube zusammengestellt und konnte betrachtet, probiert und erlebt werden. Mit Kaffee und Kuchen präsentierte sich die Goldhaubengruppe Wels auch kulinarisch.

Zur Eröffnung der gemeinsamen Veranstaltung fand in der Landesmusikschule Herminenhof die Vernissage der von „Wohnen im Dialog – Volkshilfe FMB GmbH“ zur Verfügung gestellten Ausstellung statt. Diese zeigt Bilder verschiedenster Kopfbedeckungen, historische Kopftücher aus den unterschiedlichsten Kulturkreisen, Goldhauben, das Kopftuch als religiöses Symbol, der Hut als Arbeitsbe-



*Eröffnung der Ausstellung mit Sevil Kus (li.) und Dr. Isolde Reichel (re.)*



*Präsentation Fest der Kulturen*

